



Nach monatelangen Vorbereitungen war es endlich soweit. Die ersten jugendlichen TeilnehmerInnen in unserer Gruppengeschichte fuhren auf das Weltpfadfindertreffen "Jamboree", das alle 4 Jahre stattfindet. Es waren dies: Christina Troy, Mario Fetz, Mario Innauer, Mario Loidl und Sebastian Graf. Als LeiterInnen und International Staff waren mit: Cecilia und Isabel Bischofberger sowie Beate Schaiden.

Heuer fand das Lager in Schweden mit über 40.000 PfadfinderInnen aus über 150 Nationen statt. Auch ein Nachprogramm in Norwegen durfte natürlich nicht fehlen. Wir freuen uns schon auf die vielen Erzählungen und Eindrücke, die auch die TeilnehmerInnen des [CaEx-RaRo-So mmerlagers](#)

zumindest für einen Tag kurz "erleben" durften.

Ein herzliches Willkommen Zuhause an alle!